
STADT BIELEFELD
- Betriebsausschuss Immobilienservicebetrieb -

Sitzung
Nr. BISB/026/2011

Niederschrift
über die Sitzung des Betriebsausschusses Immobilienservicebetrieb

am 18.10.2011

Tagungsort: Nowgorod-Raum (Großer Konferenzsaal), Altes Rathaus

Beginn: 15:00 Uhr
Ende: 16:55 Uhr

Anwesend:

CDU
Herr Gerhard Henrichsmeier
Herr Erwin Jung
Herr Carsten Krumhöfner
Herr Hartmut Meichsner Vorsitzender
Herr Ralf Nettelstroth

SPD
Herr Hans-Jürgen Franz
Frau Dorothea Brinkmann
Herr Marcus Lufen
Herr Hans-Werner Plaßmann
Herr Holm Sternbacher Stellv. Vorsitzender

Bündnis 90/Die Grünen
Herr Dieter Gutknecht
Herr Klaus Rees (abwesend nach TOP 16.4 / 16:35 Uhr)

BfB
Herr Hans Micketeit

Die Linke
Herr Onur Ocak

Nicht anwesend:
Herr Grünhoff (FDP); Herr Huber (BfB)

Von der Verwaltung
Herr Moss 1. Betriebsleiter ISB, Technischer Betriebsleiter ISB

und Beigeordneter Dezernat 4 (abwesend nach TOP 16.3)
Herr Goldbeck Kaufmännischer Betriebsleiter ISB    
Herr Bültmann Stellv. Kaufmännischer Betriebsleiter ISB
Herr Tobien Geschäftsführung Betriebsausschuss Immobilienservicebetrieb
Frau Sieker Immobilienservicebetrieb
Herr Schreck Immobilienservicebetrieb (abwesend nach TOP 5)
Herr Spengemann Immobilienservicebetrieb (abwesend nach TOP 16.5)
Herr Wecker; Frau Hoffjann UWB (abwesend nach TOP 8)
Herr Thenhausen Umweltamt (abwesend nach TOP 8)



Öffentliche Sitzung:

Vor Eintritt in die Tagesordnung:

Der Ausschussvorsitzende, Herr Meichsner, eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

Herr Meichsner stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde und der Ausschuss
beschlussfähig ist.

-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-.-

Sodann eröffnet Herr Meichsner die Tagesordnung.

Zu Punkt 1 Genehmigung des öffentlichen Teils der Niederschrift über die 25. Sitzung
des Betriebsausschusses des Immobilienservicebetriebes am 20.09.2011

Die Niederschrift liegt noch nicht vor.

-.-.-

Zu Punkt 2 Mitteilungen

Zu Punkt 2.1 Behindertengerechtes Leitsystem

Herr Goldbeck teilt mit, dass die Baumaßnahme abgeschlossen sei.

- zur Kenntnis -

-.-.-

Zu Punkt 2.2 Baumaßnahmen am Spindelbrunnen

Herr Goldbeck zeigt Bilder zum Fortschritt der Arbeiten und gibt einen Überblick
zum Zeitplan und den weiteren Baumaßnahmen. Der Brunnen erhalte eine
Betonfassung, die mit einem Edelstahlrahmen verstärkt werde. Voraussichtlich
würden die Arbeiten Ende Oktober abgeschlossen sein.

- zur Kenntnis -

-.-.-

Zu Punkt 2.3 Fertigstellung Sanierung der Gertrud-Bäumer-Realschule / KP II Projekt

Frau Sieker informiert, dass für die energetische Sanierung und einen Anbau rd.
4,2 Mio. € eingesetzt worden seien. Der Betrieb einer Ganztagsrealschule sei
durch den Bau einer Mensa nun möglich.

- zur Kenntnis -

-.-.-



Zu Punkt 2.4 Fertigstellung Sanierung der GES Stieghorst / KP II Projekt

Frau Sieker teilt mit, dass rd. 1,7 Mio. € für eine energetische Sanierung sowie
für die Sanierung der Flure und Klassenräume eingesetzt worden seien.

- zur Kenntnis -
-.-.-

Zu Punkt 2.5 Fertigstellung Sanierung der Grundschule Osningschule / SBS Programm

Frau Sieker zeigt anhand von Bildern, welche Maßnahmen fertig gestellt wurden.

- zur Kenntnis -
-.-.-

Zu Punkt 2.6 Ergonomische Arbeitsplatzanalyse im Bereich Reinigung

Herr Bültmann gibt Erläuterungen zu einem gemeinsamen Projekt mit der
AOK-Nordwest, das der Gesundheitsförderung im Bereich der Reinigungskräfte
dient. So sei ein Sport- und Gesundheitswissenschaftler beauftragt worden, eine
Arbeitsplatzanalyse durchzuführen und unter ergonomischen Gesichtspunkten
die Arbeits- und Reinigungsmethoden zu begutachten. Der 156seitige Bericht
liege nun vor und werde ausgewertet.

- zur Kenntnis -
-.-.-

Zu Punkt 3 Anfragen

Es liegen keine Anfragen vor.
-.-.-

Zu Punkt 4 Anträge

Es liegen keine Anträge vor.
-.-.-

Zu Punkt 5 Vorstellung der Störannahmestelle

Herr Meichsner begrüßt den zuständigen Teamleiter, Herrn Schreck, der anhand
einer Computerpräsentation und eines zehnminütigen Vortrages die Aufgaben
der Störannahmestelle vorstellt. Im Anschluss daran beantwortet Herr Schreck
Rückfragen des Gremiums.

- zur Kenntnis -
-.-.-

Zu Punkt 6 Umzugsplanung der Organisationseinheiten des ehemaligen Kreishauses

Herr Goldbeck verweist auf die ausführliche Berichterstattung in der Lokalpresse
über die Umzugsplanung. Herr Meichsner stellt fest, dass der Betriebsausschuss
darüber hinaus keine Fragen an die Betriebsleitung hat.

- zur Kenntnis -
-.-.-



Zu Punkt 7 Abbruch der ehemaligen Grundschule Mittelummeln, Bohlenweg
Beratungsgrundlage: Drucksachennummer: 3124/2009-2014

Über die Vorlage hinaus besteht kein Beratungsbedarf.

- zur Kenntnis -

-.-.-

Zu Punkt 8 Entwurfsplanung zum "Grünen Band" für den Bereich
Frachtstraße-Luttergrünzug
Beratungsgrundlage: Drucksachennummer: 3129/2009-2014

Herr Thenhausen erläutert die Planungen und erklärt auf Rückfrage von Herrn
Rees, dass die bisherigen Ampelanlagen als Querungshilfe genutzt würden.

Beschluss:

Der Betriebsausschuss Immobilienservicebetrieb stimmt der Entwurfsplanung
(s. Anlage zur Vorlage) des Landschaftsarchitekturbüros Gasse Schuhmacher
Schramm aus Paderborn/ Bremen, für die Neuentwicklung des „Grünen
Bandes“ im Bereich Frachtstraße bis zum Luttergrünzug entsprechend der
Vorlage und dem Entwurf zu.

- einstimmig bei einigen Enthaltungen beschlossen -

-.-.-

Zu Punkt 9 Beschlüsse aus vorangegangenen Sitzungen - Bericht der Verwaltung zum
Sachstand

Es liegen keine Berichte vor.

-.-.-

[nichtöffentlicher Teil]

__________________________   ____________________________
 Hartmut Meichsner  Heiko Tobien


